



Harleys rollten über den Ring

Parade – Rund 1500 Biker nahmen Samstagnachmittag an der ersten Wiener Harley-Parade teil. Start und Ziel waren im Prater, die rund zweistündige Tour führte auch über den Ring. Sie fand im Rahmen der dreitägigen „First Vienna Harley Days“ (im Prater bei der Messe) statt. Natürlich gab es auch ein umfangreiches Rahmenprogramm mit Musik und Motorrad-Akrobatik. Harley-Bikes des Modellbaujahrs 2009 standen für kostenlose Probefahrten zur Verfügung.

Die Wirtschaftskrise trifft nicht nur die Automobilhersteller sondern auch Harley Davidson hart: Die Zahl der verkauften Motorräder sinkt.